

業績アップ情報を限定配信!!

無断での転載は
お断り申し上げます。

号外版

データ
コンパス

COMPASS

2022/1/19
第3号

GLOBAL
Amusement

グローバルアミューズメント株式会社
〒141-0031東京都品川区西五反田8-4-15 グリンデル広小路3F TEL 0120-519-113
FAX 03-6417-3685

2022年前半戦は ハイミドルに超積極投資

グローバルアミューズメント株式会社
代表取締役 青山 真将樹

Hondaのマーケティングプロジェクトリーダーとして新商品の開発企画に従事。
企画商品は「日本カーオブザイヤー」、「日経新聞大賞」など各賞を獲得。

2007年、とあるコンサル会社に入社。在籍6年9か月で4度の
「年間最多コンサル受注」を獲得、現役最強トップコンサルタントとして
突出した存在となる。2013年12月、パチンコ・パチスロの機械評価・市場分析に
特化した、コンサル&シンクタンク会社グローバルアミューズメント株式会社を設立。
現在、ホール&メーカー双方から支持される業界唯一のコンサルタントであり経営者。



皆様、こんにちは。グローバルアミューズメント株式会社 代表取締役 青山真将樹
です。本日も営業的な取り組み提案について配信いたします。皆様、よろしくお願
い申し上げます。

本日のテーマは「**2022年前半戦 ハイミドルに超積極投資**」
です。ぜひ参考にしてください。

■ハイミドル 超積極投資 3つの理由

以下の理由により2022年前半 ハイミドル機に超積極投資をおススメいたします。

- ①パチスロ部門からの客数流入により「ハイミドル新台部門」が無双状態。
過去半年間、大量導入機種が「ほぼハズレていない」
- ②2022年も部材不足が続き、慢性的にハイミドル機不足が続く。
中古売却時に安定価格が見込める
- ③2022年後半には管理遊技機などの話題も増え市況の潮目が変わりそう。
2022年中にハイミドル機の幾つかがロングセラー機になると予測。

当件についてはここ数ヵ月機械評価勉強会で再三お伝えしております内容ですので
勉強会参加の皆様は振り返りとしてお読みください。

理由①:ハイミドル新台機種 無双状態

昨年6月の牙狼登場以降、毎月の「1番評価」のハイミドル機は全て堅調稼働機と
なっております。以下、その顔ぶれです。

2021年6月 牙狼 → 8月 ガンダムUC → 9月 デビルマン →10月 バカボン

11月 ゴッドイーター → 12月 エヴァ15

※7月はハイミドルの大量導入機種無し。

11月、最も市況が厳しい中で投入された「Pゴッドイーター2」も14週超稼働貢献いたし
ました。12月のエヴァ15で「ハイミドル新台 無双状態」が完全に確立し1月初のPリゼロ
の好調稼働は「どんな機種入れても初期稼働はハズれない状態」になりつつあると分析
しています。最盛期のMAXタイプ市場のような雰囲気が高まっていくと考えています。

理由②:部材不足→ハイミドル不足=中古売却◎

ハイミドル機は従来、「大量設置傾向のため中古売却値が低くなりがち」という傾向が
ありました。しかし、部材不足とホールの購入力低下の影響で市場設置台数が全体
的に少なくなっており、且つ、この高稼働傾向ですので2022年中は中古機売却値も
大きく崩れることはないと考えています。また、新台ではなく中古での機械購入を主軸
とする店舗が増えていることもあり半年程度使っても良い売却値で売れる状況です。
機械投資の投資先として非常に魅力度が高いカテゴリーになっていると考えています。

理由③:2022年中にロングセラー機登場すると予測

2022年の後半には管理遊技機について内容が明確になっていくと考えます。
2023年以降は次第にメーカーも管理遊技機の推進に力を入れる流れになると想定
しますので「ハイミドル 無双状態」のピークは2022年になると予想しています。

本年は「パチスロ市場の戦闘力低下をパチンコ ハイミドル部門でいかに補えるか？」
というのが最大のテーマの年です。GA会員様はパチンコ型の店舗が多いイメージが
ありますのでこの潮目をキッチリと機械投資に活かして頂きたいと考えております。
ぜひ参考にしてください。本日も最後までお読み頂きありがとうございました。

【本会員の皆様】1月度機械評価アンケート 明日(20日)迄実施中!! 皆様お早目にご入力をお願い申し上げます。